

pale. Pôles, anneaux, rideaux et portières. En parfait état. À vendre pour \$8,500.00 ou à échanger. Hypothèque, \$3,800.00. S'adresser à T. Valiquette, Administrateur, Boîte Postale 3026, ou Tél. Bell St-Louis 1767.

ANTITOXINE

L'Antitoxine de la Maison Parke-Davis est recommandable à tous les points de vues; il est facile à employer avec les seringues automatiques dans lesquelles il est contenu.

LA RECALCIFICATION CHEZ LES ENFANTS

Voici bientôt dix ans que le Dr P. Ferrier fut d'abord frappé de la fréquence de la carie dentaire chez les tuberculeux, puis reconnut que les poussées tuberculeuses coïncidaient avec des poussées de carie dentaire, et enfin que la carie s'arrêtait quand la tuberculose s'améliorait. En même temps, si l'on examinait les urines au moment des poussées de carie dentaire, on constatait une phosphaturie abondante. Cette phosphaturie s'accompagnait d'amaigrissement et de perte de poids.

Tout cela portait à penser que les sels calcaires jouent un grand rôle dans la nutrition générale et dans l'énergie de croissance. Il faut donc redouter la "décalcification" comme un facteur puissant de la tuberculose. Cette décalcification préparerait le terrain et affaiblirait les défenses de l'organisme.

Depuis les premières recherches de Ferrier, de nombreux documents ont été apportés pour l'étude de la décalcification de l'organisme chez les tuberculeux.

De cette doctrine — solidement étayée et confirmée — est née la méthode thérapeutique de la recalcification, essayée un peu partout après les publications de P. Ferrier, appréciée avec éloges par Letulle, expérimentée avec succès, à Buenos-Ayres, par les docteurs F. Davel et Ginepro (Congrès de 1910), et sur laquelle le docteur E. Sergent a publié, dans la *Presse Médicale* (novembre 1910), un article très documenté.

A son tour, le docteur Comby, dans les "Archives de médecine des enfants," vient d'aborder cette question de la décalcification pathologique et de la récalcification thérapeutique, en se plaçant,